

# 大型トラックと歩行者の 重大交通事故発生！

平成30年も残すところ2週間となっております。

昨年は、12月19日と21日に事業用貨物トラックと歩行者の交通死亡事故が発生しております。

昨日、12月17日午後9時42分頃、北斗市七重浜3丁目23番先の国道227号(大野国道)信号交差点で大型トラック(札幌地区)と高齢歩行者の右折時における重大交通事故が発生しております。

この時期、降った雪も一部溶けて路面が出て走りやすく、また、夜間であることから歩行者・自転車は*いないだろう*と思い、確認不足で交差点で歩行者を巻き込んだり、横断歩道以外を横断している歩行者との重大交通事故が発生します。

## 【この時期の事故防止のポイント】

### ● 運転に集中する！

一部地域によっては、雪も溶け、路面が出て走りやすくなり、つい油断して速度を出し過ぎたり、確認不足になりがちです。

間違っても、運転中に携帯・スマホの操作は絶対にしないでください。

### ● 交通閑散に油断しない！

夜間は特に漫然運転になりがちです。前照灯はハイビームが基本です。この時期の夜間でも歩行者・自転車に注意！

### ● 交差点の右左折は「確認運転」の励行！

日中でも夜間でも、交差点での右左折時は、確認の上に確認を重ねる「確認運転」を必ず実施してください。

### ● 圧雪・凍結路面に慣れたところが危険！

慣れた時に落とし穴があります。特に歩行者等の動向には十分に注意し、「確認運転」を励行し、「一時停止は2度停止」、「車間距離は4秒間」！